

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: BPJS Masih Ngutang
Entitas / Cakupan	: Kota Cimahi
Sumber / Hal	: Galamedia / Hal.6
Edisi	: Kamis, 25 Oktober 2018

BPJS Masih Ngutang

Wakil Direktur RSUD Cibabat, Richard Nicolas mengungkapkan, tunggakan klaim BPJS Kesehatan terjadi sejak Juli 2018. Rata-rata klaim yang harus dibayarkan mencapai Rp 8-10 miliar per bulan. Sedangkan biaya operasional rumah sakit dalam sebulan rata-rata mencapai Rp 8-9 miliar.

"Pasti berdampak. Tapi apapun dampaknya kita harus tetap melayani. Pelayanan harus prima," katanya saat dihubungi, Rabu (24/10).

Menurutnya, dampak paling terasa dari penunggakan pembayaran itu dialami baru sebulan ini, seperti untuk pembelian obat akhirnya pembayarannya tertunda. "Terus penunjang medisnya itu juga terganggu," ucap Richard.

Kemudian, pelayanan jasa

medis atau insentif bagi pelayanan medis pun sempat tertunda. Untuk menutupinya, lanjut Richard, pihaknya menggunakan dana kas RSUD Cibabat. "Kita ambil dari dana yang kita miliki. Yang belum digunakan ya kita pakai dulu bayar jasa pelayanan medisnya," bebernya.

Namun, lanjut Richard, pihaknya tidak mungkin selalu mengandalkan dana kas tersisa untuk menutupi biaya operasional rumah sakit. Ia pun berharap permasalahan ini segera bisa diselesaikan oleh BPJS Kesehatan. "Meningat persediaan kita juga sudah

menipis," tuturnya.

Sebagai langkah antisipasi, RSUD Cibabat saat ini tengah mengkaji kerjasama dengan perbankan untuk penyediaan dana sesuai klaim dari BPJS Kesehatan. Opsi itu ditawarkan pihak BPJS Kesehatan.

"Kalau kita menggunakan jasa bank berarti beban bunga yang diberikan itu tidak lebih besar dari pada tunggakan yang akan dibayarkan oleh BPJS," jelasnya.

Sementara itu, Direktur Utama RSUD Cibabat, Trias Nugrahadhi memastikan, meski klaim BPJS Kesehatan belum dibayarkan, pihaknya akan berusaha memberikan pelayanan terbaik bagi pasien. "Kita masih mampu. Hanya memang sekarang perubahannya kerasa. Pelayanan tetap kita lakukan," tandasnya.

(B.110)**